
Ilheus (intermedio)
Ilhéus medio,Ribeira dos Ilhéus
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Paese: Portugal   Regione: Região Autónoma dos Açores / Azores   Sottoregione:    Città: Ponta Delgada
Difficoltà:  un po' difficile Grado:  v4 a3 IV Tempo totale:  2h10
Tempo avvicinamento: 20min Tempo giaro: 1h40 Tempo ritorno: 10min
Altitudine di entrata: 230m Altitudine di uscita: 105m Altitudine delta: 125m
Lunghezza del canyon:  250m Rapel più alto: 45m Quantità rapelli: 8
Transporto: a piedi Tipo di roccia: Area di ingresso: km²
Stagione: Orientamento: Nord Tempo migliore:

Valutazione:  3.3 (3) Info:  3 (2) Belay:  3 (2)
Specialità:

Attrezzatura:
Corde: 2x50m
Sintesi: (traduzione alternativa)
Relatively short and open rappel canyon.
Idrologia:

Accesso: (traduzione alternativa)
From Ponta Delgada, in the very north of the island, we take Rua da Cruz towards the SSO. We drive on the small 
road about one kilometer and then meet in the forest a junction with several larger signposts. Here we park our 
car.
Avvicinamento: (traduzione alternativa)
On the left, the mule track goes towards Ponta dos Ilhéus and the entry to Ilhéus inferior. We continue from the 
right up the long straight road, following the signs Ponta Ruiva, Peninha and Cabouco. A small sign here also 
points the way to the Ilhéus med. as well as to the Alquevins. The wide mule track, paved with unhewn stones, 
narrows and, after reaching the highest point, goes slightly downhill again. At a junction we stay left and a little 
later we come to the stream and thus to the entry.
Giro: (traduzione alternativa)
After 5 rappels in rich tropical fauna we come to the C45, the highlight of this descent.
Ritorno: (traduzione alternativa)
After the C45 we leave the streambed to the right on an old, open, water pipe that leads to the ruins of a mill. 
Here we take the path to the left over the bridge and come back to our car on it.\nAlternatively, you can continue 
the Ilhéus inferior until the sea (see there).
Coordinate:
Inizio del canyon  39.4987 -31.2018
Fine del canyon  39.5028 -31.2011

http://www.google.com/maps/place/39.49870000,-31.20180000
http://www.google.com/maps/place/39.50280000,-31.20110000


Rapporti:

2025-10-04 | O nie |     |     |     |  Normale |  Completato
Very beautiful (traduzione alternativa)

2025-07-29 | System User | |  |  |  Normale |  Completato
Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Ilhéus (médio) (Quelle: https://www.descente-
canyon.com/canyoning/canyon-debit/23061/observations.html)

2025-07-13 | System User | |  |  |  Normale |  Completato
Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Ilhéus (médio) (Quelle: https://www.descente-
canyon.com/canyoning/canyon-debit/23061/observations.html)

2025-05-11 | System User | |  |  |  Normale |  Completato
Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Ilhéus (médio) très beau canyon à combiner avec le
inf (Quelle: https://www.descente-canyon.com/canyoning/canyon-debit/23061/observations.html)

2024-06-05 | Jo Haegeman |    |     |     |  Normale |  Completato
Nice canyon. Well equipped. Even the rappel guidé (guided rappel) was already installed, which we happily used.
Make sure you have about 100m rope to do this. We continued on to the inferior.

2024-06-05 | System User | |  |  |  Normale |  Completato
Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Ilhéus (médio) Nice canyon. Well equipped. Even
the rappel guidé (guided rappel) was already installed, which we happily used. Make sure you have about 100m
rope to do this. We continued on to the inferior. (Quelle: https://www.descente-canyon.com/canyoning/canyon-
debit/23061/observations.html)

2023-12-03 | System User | |  |  |  Alto |  Completato
Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Ilhéus (médio) Une très belle canyon. Accès à peine
25 minutes, au début sur une large piste forestière, puis sur un large chemin. Attention, le premier cours d'eau est
un affluent et non le début du canyon. Un panneau en bois se trouve à l'entréede Ilheus.Au début, la progression
est un peu difficile, mais il y a une belle végétation à admirer. La cascade C45 dispose de deux ancrages, une
chaîne à gauche et une chaîne à droite. Si l'on utilise celle de gauche, il est possible d'atteindre un relais
intermédiaire après 25 bons mètres. Elle se trouve sur une petite terrasse. Pas la première, mais la deuxième, que
l'on aperçoit dès que l'on ressort de derrière le rideau d'eau. De là, il y a environ 25 mètres jusqu'au sol, il y a de
la place pour environ 3 personnes. Le problème de la corde qui s'accroche reste le même, les crevasses se
trouvent assez loin en bas.La description de la sortie ici est erronée. Il faut descendre un autre rappel de 8 mètres
après le C45. Ensuite, un peu plus tard, un ancien canal d'eau apparaît sur la droite. On peut y sortir. Une autre
alternative consiste à descendre en rappel une autre cascade. A la fin d'un bassin, on voit un pont, à la tête de la
prochaine cascade se trouve un gros bloc. On peut sortir ici par la droite, une corde fixe de mauvaise qualité est
disponible. On arrive alors au moulin et on peut terminer l'excursion. Il est également possible d'accéder à l'Ilheus
inferior depuis un arbre.Le retour dure environ 10 minutes et longe la rive gauche. (Quelle: https://www.descente-
canyon.com/canyoning/canyon-debit/23061/observations.html)

2023-03-09 | System User |   |  |  | |
Daten importiert von https://canyon.carto.net/cwiki/bin/view/Canyons/IlheusmedCanyon.html
Parti:
Ilheus (intermedio), v4 a3 IV, 20min+1h40+10min
Ilheus (inferior), v3 a4 IV, 15min+1h30+35min


